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Ciudad Real 

 El senador, Carlos Cotillas, se pregunta dónde está Page porque              
“ni defiende los intereses de los españoles, ni resuelve los problemas de los 
castellano-manchegos” 
 
Cotillas ha mostrado su satisfacción por el éxito de la manifestación 
celebrada ayer en Cataluña y por una mayoría “que ya no es silenciosa y 
que quiere ser escuchada”. Ha lamentado que “cuando todo un país se 
moviliza para defender lo que nos une, nuestras libertades y nuestros 
derechos”, los líderes del PSOE estén desubicados. Y es que, Pedro 
Sánchez ayer no apoyó a los españoles que defendían la unidad de España 
pero si poya a los que piden diálogo sin decir en qué consiste, ni qué hay 
que dar a cambio. “En el PSOE tienen un miedo atroz a Podemos porque 
Sánchez sigue pensando en conseguir el apoyo de los que quieren acabar 
con nuestra democracia y de los independentistas para alcanzar su 
objetivo personal de echar a Rajoy del Gobierno cueste lo que cueste y de 
la mano de quien haga falta”.  
 

 
                         Carlos Cotillas 
 

Pero es que Page, “tiene más miedo que nadie ya que, gracias a Podemos, mantiene su sillón” y por eso “sigue 
traicionando” a los castellano-manchegos manteniendo un vicepresidente que se ha posicionado abiertamente a favor 
de los independentistas. “Page, con sus actos, nos está dando a entender que prefiere el diálogo con los golpistas a 
escuchar lo que queremos los demócratas españoles, que es la unidad de España, la defensa de la Constitución, de 
nuestra libertades y la democracia”. 
 

Toledo 

La diputada regional, Lola Merino, asegura que Page empuja a la ruina al 
sector agrario de Castilla-La Mancha 
 

 
                      Lola Merino 
 

Merino ha indicado que “el Gobierno de Page está impidiendo la realización 
de plantaciones modernas de olivar, almendro y pistacho como 
consecuencia de la restrictiva normativa recogida en el plan de gestión de 
las zonas ZEPA, una normativa aprobada de espaldas al sector, sin que sus 
alegaciones se tuvieran en cuenta y con una base documental de dudosa 
fiabilidad medioambiental, en la que tampoco se han establecido las 
medidas de compensación de pérdidas de renta para la aplicación de la 
misma”. “Desde el PP de Castilla-La Mancha defendemos la existencia de un 
plan de gestión de las zonas ZEPA, porque así lo exige la Comisión Europea, 
pero ese plan no debe suponer una expropiación encubierta a los 
agricultores ni torturarles con cláusulas de imposible cumplimiento". 

Ha recordado que el Gobierno de Page debe más de 100 millones de euros a las industrias agroalimentarias en 
concepto de ayudas Focal de las convocatorias del 2015 y del 2016. 
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Miguelturra 

El PP acusa al concejal de Comunicación de censurar a la oposición 
 
El Partido Popular de Miguelturra quiere denunciar 
públicamente el comportamiento del concejal delegado del 
Área de Comunicación, Vicente Yerves, ya que el área tiene 
órdenes de no publicar las notas de prensa de los partidos de la 
oposición hasta que él le de visto bueno, “una censura 
intolerable en democracia”. “El PSOE está jugando 
deliberadamente con los tiempos para favorecer al equipo de 
Gobierno y que pueda dar respuesta a los comunicados de la 
oposición”. Denuncian que las respuestas del PSOE aparecen en 
portada antes incluso de que se publiquen los comunicados de 
la oposición que son respondidos, algo inadmisible ya que los 
medios de comunicación “son públicos” y no un altavoz del 
equipo de Gobierno de Victoria Sobrino. 
 

 
                                Aurora López 

 
El PP recuerda que ya se intentó reprobar a este concejal por su comportamiento dictatorial por emitir en la radio 
pública el debate de las primarias del PSOE. La propia alcaldesa socialista impidió que se llevara como una reprobación 
al Pleno y lo disfrazó de una comparecencia por voluntad propia del concejal, comparecencia donde se reafirmó en su 
decisión, diciendo que fue apropiada y que lo volvería hacer, lo que confirma, “que usan de un modo partidista los 
medios de comunicación públicos pagados por todos los Miguelturreños”. 

 
 


